

## *Firmes ante los ataques del enemigo.*

Hoy estamos terminando la serie caminando en firmeza; aprendimos que *la firmeza es la meta suprema del cristiano*. Porque se requiere firmeza para esperar el regreso de Jesús, se requiere firmeza para vivir por fe en un mundo materialista, y se requiere firmeza para ver el cumplimiento de las promesas de Dios.

Gino nos habló al iniciar la serie cuán importante es aprender *Caminar en Firmeza*, nos dio pautas para poderlo hacer. Aprendimos que hay que permanecer *firmes en el evangelio*, así nos los expuso mi Tocayo Luis Ruelas, nos inspiró a aferrarnos a la Palabra de Dios y nos dijo también que no llegamos a CRISTO para ser “CRISTIANOS DE OCASIÓN”, y que es fundamental llegar a la meta de la mano de nuestro Padre Celestial; la semana pasada el Dr. Jorge Mario González nos retó a permanecer *firmes en el día malo*. Dios nos prepara para esos momentos complicados, porque el día malo es inevitable, el día malo llegará y lo mejor es que con la ayuda de DIOS el día malo terminará!.... Y son muchos los aspectos en nuestra vida en las que el Señor nos motiva para estar estóicos; esta noche el mensaje que les compartiré se titula: *Firmes ante los ataques del enemigo*.

La única manera de entender este concepto es aceptar que estamos en medio de una guerra espiritual. Aceptar que tenemos un enemigo. Que este enemigo es espiritual no humano; Este enemigo está organizado, es un enemigo que está en posición de guerra contra nosotros y que busca la mejor ocasión para propinarnos bajas y ganarnos terreno. Ante él y ante sus ataques debemos mantenernos firmes; en ocasiones llegamos a pensar que nuestro enemigo es: (**ejemplos de “enemigos”**).

Pero vamos a leer lo que la escritura cita a este respecto:

**Efesios 6:11-12** *11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.12 Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.*

Aquí la Biblia nos deja ver que tenemos un enemigo que está al asecho. A ese enemigo el Apóstol Pablo le llama **diablo**. La palabra diablo viene del Griego *diábolos* que significa Calumniador. Este nombre nos ilustra mucho el proceder del enemigo. El diablo nos ataca con la mentira, con la calumnia, con el engaño; **el diablo es el fabricante perfecto del temor, esa es una de sus especialidades**. En la guerra espiritual el campo de batalla es la mente. Satanás está al asecho buscando ocasión de sembrar mentiras, calumnias y engaños a nuestra vida. Ante esto el Apóstol Pablo nos dice:

**Efesios 6:14-18** *14 Estad, pues, firmes, ceñida vuestra cintura con la verdad, vestidos con la coraza de justicia 15 y calzados los pies con el celo por anunciar el evangelio de la paz. 16 Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. 17 Tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios. 18 Orad en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velad en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos*

### ***1 Pedro 5:8-9***

*“Sed sobrios y velad; porque vuestro adversario el **diablo**, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar; **al cual resistid firmes en la fe**, sabiendo que los mismos padecimientos se van cumpliendo en vuestros hermanos en todo el mundo.”*

Los versículos recién mencionados nos dicen que tenemos un enemigo que está al asecho, intentando destruirnos. **Esta clase de conflicto no es entre seres humanos sino contra fuerzas las espirituales de maldad.**

De todo esto aprendemos lo siguiente: ***Los ataques del enemigo van a llegar, pero con la ayuda de Dios podemos estar firmes.***

Todos los hijos de Dios, toooodooooos! Seremos blanco de los ataques del Diablo, este tipo agarra parejo! Es disciplinado, terco, paciente y determinado en ello, ante esto nos puede surgir una pregunta genuina, está bien ya entendí que mi enemigo es el diablo, ya sé cómo es, me queda claro pero...

¿Cómo podemos mantenernos firmes ante los ataques del enemigo?

### **1.- Determinarnos a la firmeza.**

La firmeza no es algo que nos va a pasar, es algo que debemos decidir. Pablo dijo:

**Efesios 6:14** *14 Estad, pues, firmes,...*”

Si ya sabemos que tenemos un enemigo que nos atacará con sus calumnias, debemos determinar de antemano estar firmes ante ellas, en muchas ocasiones la defensa es el mejor ataque! Veamos el siguiente video:

**<https://www.youtube.com/watch?v=F1oJ9WxJIhI>**

### **Las defensas ganan campeonatos!!!**

***Juan 16:33 (RVR1960)***

*<sup>33</sup> Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo.*

En estas palabras Jesús no nos dice que caminando con Él todo será perfecto, no; Jesús es claro y nos dice...habrá momentos difíciles muchachos, serán duros, padecerán, sin embargo nos consuela diciendo..Eyyy tranquilos, aquí estoy, Yo voy contigo, confía..DIOS forma carácter en nosotros durante las pruebas, durante las aflicciones...durante los ataques del diablo.

La idea de Dios no es que evitemos el conflicto sino que lo enfrentemos en el Nombre del Señor y ganemos la batalla para la gloria de Su santo

Nombre. En *Efesios 6:13* Pablo dice “*habiendo acabado todo*” //dando a entender que existen tiempos determinados, con un **comienzo** y un **final específico**, de las batallas espirituales. //

Por cierto este proceso se repite una y otra vez a lo largo de nuestro andar cristiano. En *Lucas 4:13* leemos acerca de Jesús: “*y cuando el diablo hubo acabado toda tentación, se aparto de él por un tiempo.*”

Jesús aquí había enfrentado diversas batallas, venciendo al enemigo con la **Palabra de Dios**, pero eso no significaba que nunca más iba a tener que volver a enfrentarse con el enemigo, esto hermanos es...**La verdad!**

¿Como podemos mantenernos firmes ante los ataques del enemigo?

Vimos que siendo determinados en la firmeza, lo siguiente es:

## **2.-Proteger nuestro ser.**

Para enseñarnos de la necesidad de estar protegidos, y de nos ser vulnerables ante el ataque del enemigo; el Apóstol Pablo nos habla en el contexto de los soldados romanos. Nos habla de la armadura que tenían: el cinturón, la coraza, el casco, el escudo, el calzado y la espada. Dice que el enemigo va lanzar dardos de encendidos. Dardos de fuego. así lo dijo:

**Efesios 6:16** *Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno.*

Para esos dardos de fuego, para esos dardos encendidos estaba la armadura y el escudo para proteger al soldado.

De la misma manera debemos protegernos nosotros ante los dardos encendidos que el enemigo lanza a nuestra mente y a nuestro corazón. Tú y yo debemos blindar nuestra mente y nuestro corazón para que los dardos encendidos que llegan como mentiras, como chismes, como calumnias no nos dañen ni la mente, ni el corazón.

¿Cómo podemos mantenernos firmes ante los ataques del enemigo?

### **3. Utilizar nuestra espada.**

En el equipamiento del soldado Romano había solo un arma ofensiva que era la espada. Pablo dice que esa espada para nosotros es la **palabra de Dios**.

**Efesios 6:17** *Tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios.*

En la batalla del día a día, la palabra de Dios es nuestra guía. Ninguno que pretenda estar firme ante los ataques del diablo lo logrará si no conoce la palabra de Dios. Dios te dice hoy....Toma tu espada y Úsala! Disfruta de tu salvación!

### **Dios no nos ha dado un Espíritu de cobardía..!**

¿Cómo podemos mantenernos firmes ante los ataques del enemigo?

### **4. Practicar la oración.**

La oración es básica para mantenernos firmes ante los ataques del enemigo. Pablo dijo:

**Efesios 6:18** *Orad en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velad en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos.*

El Apóstol Pablo nos dice que debemos orar en todo tiempo, nos dice que debemos orar con toda oración. ¿qué significa eso? que hay muchos tipos de oración?; el curso de oraciones bíblicas nos ayudará a conocer y utilizar los tipos de oraciones que hay; dice que en la oración debemos suplicar y que debemos perseverar en esto.

**Si queremos caminar en firmeza tendremos que orar con frecuencia,** orar en todo tiempo, orar todos los tipos de oración que conozcamos, y debemos aprender a suplicar.

***El cristiano que no ora, el diablo se lo devora.***

Aquí llamo a los músicos.

### **Conclusión y cierre:**

Dios nos ha estado llamando a caminar con firmeza durante todo este mes. Debemos permanecer firmes en el evangelio, debemos permanecer firmes en el día malo y debemos permanecer firmes ante los ataques del enemigo, quizá pienses que los ataques no terminarán, sin embargo el Señor le ha puesto caducidad al enemigo, Dios lo revela en su palabra, el profeta Ezequiel lo cita:

#### **Ezequiel 28:18-19 (RVR1960)**

<sup>18</sup> Con la multitud de tus maldades y con la iniquidad de tus contrataciones profanaste tu santuario; yo, pues, saqué fuego de en medio de ti, el cual te consumió, y te puse en ceniza sobre la tierra a los ojos de todos los que te miran.

<sup>19</sup> Todos los que te conocieron de entre los pueblos se maravillarán sobre ti; espanto serás, y para siempre dejarás de ser.

Por eso *la firmeza es la meta suprema del cristiano*. Porque la recompensa final es ETERNA!!!, porque dice el Señor, el que permanece hasta el fin, el que se mantiene firme hasta el fin, éste será...Salvo!

Cuando el diablo esté atacando, te digo mantente siempre con DIOS...mantente firme del Señor, Él es nuestra fortaleza y nuestro fiel compañero!

- Cantar.

Los cristianos no podemos ignorar que Satanás, nuestro adversario, tiene una tarea: **destruir a quienes buscan guardar fidelidad a Dios**. Somos blanco permanente y constante de sus ataques, los cristianos debemos estar preparados para enfrentar los ataques de Satanás. Su forma de atacar es muy sutil, pero en el caso de quienes están desprevenidos, es eficaz, es letal! Bajo esta premisa, es necesario mantenernos alertas. Nuestras armas, como lo aprendimos en las Escrituras, no son carnales sino espirituales. Pero hay algo que es esencial: en CRISTO JESUS tenemos asegurada la victoria.

¿Usted está dando la batalla? ¿Está preparado para pelear? El secreto está en depender del Señor Jesucristo.

- oraciones y llamado

**FIN!!!**